



### **BILATERALE BEZIEHUNGEN COSTA RICA – DEUTSCHLAND**

Die Bundesrepublik Deutschland und Costa Rica verbindet eine lange Tradition der Freundschaft. Beide Länder teilen Werte und gemeinsame Interessen bezüglich einer Philosophie des Friedens, der Gerechtigkeit, und umfassender Zusammenarbeit.

Die Bundesrepublik Deutschland ist einer der größten Entwicklungspartner für Costa Rica. Die technische Zusammenarbeit zwischen unseren Ländern besteht hauptsächlich aus Projekten mit Bezug zur Wettbewerbsfähigkeit und Umwelt, zur nachhaltigen Entwicklung der Gemeinden, Stärkung der lokalen Regierungen, und zum Potenzial für Dreieckskooperation, welche Costa Rica bietet, um mit anderen Ländern in der Region zusammen zu arbeiten.